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Повышается потенциал поедпоиятия
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в  в швейном иехе "М!г 1ех" по произволству трикотажных большим спросом и на внешнем рынке. В настояшее время
тканей при обшестве с ограниченной ответственностью здесь производится до 50-60 тысяч экземпляров одежды
"Кызылкум полипропилен" Навои обеспечена занятость в месяи. Ее экспорт требует качественного выполнения рабо-
725 женшин. ты, поэтому спеииалисты уделяют особое внимание процессу

На предприятии на заказ изготавливается одежда для муж- технического контроля готовой продукции, 
чин, женшин и детей, а также спортивная одежда. Фото Сирожа Аслонова(УзА).

Готовая трикотажная продукция предприятия пользуется Навоийская область.
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Разведка
прошла
успешно
■  в Муйнакском районе Кара- 
калпаксгана на месторожлении 
“Куйи Сургиль" со второй сква
жины лобыт приролный газ 
в промышленных объемах. Зале
жи "голубого топлива", по прог
нозам геологов, располагаются 
в нижнеюрских отложениях.

- Результат из первой скважи
ны получен в начале этого года, - 
рассказывает директор ООО 
"Узнефтегазгеология" Гульмурод 
Мавлянов. - Нынешний второй 
успех уже подтверждает перс
пективы нового месторождения. 
Скважина глубокая, пробурена 
более чем на 3600 метров.
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Как сообщает пресс-служба 
АО "Узбекнефтегаз", сейчас на 
открытом новом месторождении 
ведутся газоконденсатные иссле
дования. Аля дальнейшей развед
ки начато бурение третьей сква
жины, планируют и четвертую.

Виктор Муртазин.

Открытое
обшение
■  В Наманганской области Вер
ховным сулом провелены откры
тые встречи, посвяшенные рас
смотрению обрашений гражлан.

Говорилось о сути и значе
нии Указа Президента нашей 
страны "О мерах по дальнейшему 
совершенствованию судебно
правовой системы и повышению 
доверия к органам судебной

власти" от 13 июля 2018 года, 
важности усиления роли обще
ственности в дальнейшем повы
шении прозрачности деятельнос
ти судебных органов.

В ходе организованных после 
диалогов выездных приемов 
были выслушаны обращения свы
ше 200 граждан, не согласных 
с решениями и определениями 
суда, а также обратившихся за 
правовой консультацией и помо
щью по различным социально- 
экономическим вопросам.

В. Смирнов.
Наманганская область.

На десять 
миллионов
■  В Термезе исполняюший обя
занности хокима Сурханларь- 
инской области Бахолир Пула- 
тов встретился с учрелителями 
совместного прелприятия 
"Мфоп-Сегтап" из Исламской 
Республики Афганистан Сами- 
уллохом Самкани и Аблулвахо- 
бом Каими.

Узбекистан реализовал в сосед
нем государстве масштабные 
проекты - построил железнодо
рожные линии,водопровод, мос
ты, поставляет электроэнергию. 
На состоявшемся в нынешнем 
году в Термезе международном 
бизнес-форуме "Открытый Юг", 
посвященном инвестиционному, 
экспортному и туристскому 
потенциалу Сурхандарьинской 
области, более 70 афганских 
предпринимателей заключили 
соглашения с местными партне
рами, что свидетельствует о прак
тических результатах установлен
ных между нашими странами 
прочных уз сотрудничества.

В ходе встречи достигнуты 
договоренности о вложении 
совместным предприятием 
"А^^Иоп-Сегтап", имеющим 
богатый опыт в сфере строитель
ства, десяти миллионов долларов 
прямых инвестиций в область, 
а также о строительстве в Терме
зе современных жилых комплек
сов и гостиницы.

М. Акрамов.
Сурхандарьинская область.

Взгляд из-за рубежа

Толерантный ислам в Узбекистане 
глазами европейских аналитиков
■  В опубликованной в июне на сайте Института политики безопасности и развития 
(Швеиия) исслеловательской статье "Религия и светское госуларство в Узбекистане" 
авторы лали краткий анализ прелпосылок формирования и реализации политики 
в сфере луховности и религий нашего госуларсгва.

Рассматриваемая статья разработана 
в соавторстве с Институтом иентральной 
Азии и Кавказа при Американском совете по 
внешней политике (США). В материале гово
рится, что взаимодействие государства 
и религии в Узбекистане стало неотъемле
мой частью процесса реформ, начавшегося 
с избранием Президентом страны Шавката 
Мирзиёева в декабре 2016 года.

Отмечается, что на фоне пагубных 
последствий советского периода Узбеки
стан с обретением независимости смог 
создать светское государство, заняв реши
тельную линию против религиозных влияний 
из-за рубежа, "С одной стороны, государ
ство наладило добросердечные отношения 
с лидерами традиционных религиозных 
обшин - будь то мусульмане, христиане иди 
иудеи. Стремясь гарантировать религиоз
ный плюрализм, узбекское государство 
работало над зашитой своего общества от 
новых нетерпимых религиозных идеологий.

которые были распространены в граждан
ских войнах в соседних Афганистане и Тад
жикистане", - пишут эксперты.

По мнению исследователей. Президент 
Шавкат Мирзиёев перекалибрировал рели
гиозную политику, переходя от оборони
тельной к наступательной стратегии. Под
держивая светский характер государства, 
законы и систему образования, он также 
уделяет все большее внимание поощрению 
толерантной исламской традиции, укоре
ненной в иентральной Азии и названной 
"просвещенным исламом".

Отмечается, что создание Исламской 
академии Узбекистана и Центра исламской 
цивилизации призвано "бороться с религи
озным невежеством и пропагандировать 
истинные ценности ислама". А инициатива 
о создании Международного научно-иссле
довательского центра Имама Бухари со 
штаб-квартирой в Самарканде примечатель
на тем, что эта структура будет в равной

степени ориентироваться на религиозные 
и светские знания.

Анализируя изменение государственной 
политики в сфере религии, эксперты конста
тируют такие позитивные тенденции, как 
реабилитация лиц, зарегистрированных 
в качестве "религиозных радикалов", поощ
рение возвращения религиозных "диссиден
тов" в страну и взаимодействие с междуна
родными органами, содействующими свобо
де религии.

"В целом за четверть века Узбекистан при
нял такой подход в религиозной сфере, 
который сосредоточился на пресечении 
радикализации и сохранении своего свет
ского правления. Сегодня руководство стра
ны уверенно представляет узбекскую модель 
ислама миру: светское государство, в кото
ром процветает умеренная религиозная тра
диция региона", - резюмирует источник.

В этом конспекте европейские исследова
тели задаются вопросом, будет ли эта модель 
работать в Узбекистане и всей иентральной 
Азии? По их мнению, если Узбекистану и его 
соседям удастся защитить секуляризм, 
поощряя толерантные и традиционные рели
гиозные институты, другие мусульманские 
страны вполне могут обратить внимание на 
такой опыт. Это будет иметь глобальное зна
чение и станет стимулом для западных госу
дарств и организаций играть активную 
и конструктивную роль в поддержке процес
са реформ.

ИА "Дунё".

Взяткам - нет, 
честному приему - да
И  Такого прежле не было. Ректоры вузов республики несколько лней назал обнароловали 
свое обрашение к абитуриентам и их ролителям. Это вызвало широкий резонанс 
в обшестве, вель лилеры высшей школы сообша обозначили приоритеты развития сферы 
и решительно выступили против мешаюшей еллу коррупции. О том, как готовилось 
обрашение и какая за ним послелует работа, • весела с олним из его авторов - 
ректором нелавно созланного Университета журналистики и массовых коммуникаций 
Узбекистана Шерзолом КУЛРАТХОЛЖАЕВЫМ.

- Шерзол Талжиллинович, 
при каких обстоятельствах воз
никла идея полготовить обраше
ние и как оно писалось?

- Сейчас в системе высшего 
образования идут большие 
перемены, происходит критичес
кая оценка своей деятельности. 
Это обсуждалось 18 июля на рас
ширенном заседании коллегии 
Министерства высшего и средне
го специального образования 
с участием ректоров. Государ
ственный советник Президента 
Рустам Косимов озвучил задачи, 
поставленные перед сферой 
Шавкатом Мирзиёевым. Среди 
них - обеспечение кристальной 
прозрачности приема в студен
ты. Почему это важно? Глава 
государства не раз отмечал, что 
многие проблемы останутся 
нерешенными, а реформы будут 
буксовать в случае нехватки 
хороших специалистов - кадро
вого голода. И свою роль в этом 
сыграла прежняя система набо
ра в вузы - закрытая от посто
ронних глаз и недостаточно 
справедливая. Часто поступали 
не лучшие, а те, кто прибегал 
к коррупционным схемам.

Президент дал вузам четкую 
установку на обновление. С уче
том этого на собрании родилась 
инициатива выступить с таким 
публичным обращением - свое
го рода моральным кодексом, 
где ректоры обозначают принци
пиальную позицию: вместе про
тив взяточничества и непрозрач
ности. Подготовка текста заня
ла два-три дня, после чего все 
руководители вузов единодуш
но его одобрили.

- Что лля вас самое главное 
в обращении?

- Приверженность тому, что
бы студентами становились толь
ко самые достойные, обладаю
щие-реальными способностями 
и талантами, готовые бескорыст
но трудиться и развивать свое 
направление. Чтобы когда пр^ 
подаватель заходил в аудиторию,’ 
он видел внимательно слушаю
щих ребят с горящими глазами. 
А те, кто поступил за деньги, 
смотрит на учебу и дальнейшую 
работу как на бизнес, как 
на средство возмещения потра
ченного. Но разве будет хоро
шим специалистом врач, смотря
щий пациенту в карман? Или 
сотрудник правоохранительных

Эксклюзив

органов, желающий нажиться на 
чужой беде?

Потому в этом году принци
пиально отличается от прежних 
организация приема в вузы. 
Раньше экзамены проходили 
словно за семью замками. 
Отныне же их контролируют 
специально созданные обще
ственные группы, куда вошли 
депутаты Законодательной 
палаты, сенаторы, родители, 
представители общественнос
ти. Другой пример: все желаю
щие могли наблюдать за твор
ческими испытаниями в нашем 
вузе - в холле шла трансляция 
с восьми камер, установленных 
в аудиториях. Дело было в Уни
верситете Инха в Ташкенте, 
и это тоже не случайно. Отныне 
экзамены будут сдавать в поме
щениях, не связанных с вузом, 
куда поступают абитуриенты. 
Ведь там в ход шли многочис
ленные ухищрения со стороны 
работников высшего учебного 
заведения, досконально знаю
щих расположение всех поме
щений. Отсюда и "бункеры", 
о которых всем известно. Но 
теперь такого варианта просто 
не будет, ведь все абитуриенты 
- в больших аудиториях поА по
стоянным надзором. Быстрее 
станут известны и результаты: 
рҒньшёнаТ1х подготовку уходи
ло несколько недель, а теперь 
огласят уже на следующий день.

- На какую реакцию со сторо
ны широкой публики рассчиты
вали вы с коллегами в ответ на 
публикацию обрашения?

- Оно должно стать стимулом 
для преобразований. Жаль, что 
многие расценили его как нечто 
декларативное. Недовольны

и те, кто привык все решать 
с помощью денег и на них стро
ит все свои планы. Им не нра
вится, что финансы перестают 
играть роль, что во главу угла 
ставится справедливость. Пото
му нынешняя приемная кампа
ния в вузах Узбекистана будет 
во многом переломной. Наде
емся, что люди, увидев переме
ны к лучшему, поверят в их нео
братимость. Произойдет пере
оценка ценностей.

Вступительные тесты станут 
проверкой не только для ректо
ров и вузов, но и общества. Ведь 
неправильно обвинять во всем 
только работников высшей шко
лы, ответственность лежит и на 
людях. Да, есть желающие полу
чить взятку, но тех, кто хочет ее 
дать - больше, и это невзирая на 
предусмотренную законом уго
ловную ответственность для 
обеих сторон. Например, если 
вы хотите "задобрить" инспекто
ра ГУБДД, а он берет деньги, 
виноваты вы оба. Так же и здесь.

Ганди сказал: "Хочешь изме
нить мир - начни с себя". Важно 
не разглагольствовать, а делать. 
Мы не должны ждать, что власти 
все сделают, чтобы реальные 
изменения происходила в выс
шей школе, обшестве, стране 
в целом.

Честно признаюсь, мне и кол
легам намекали и даже предла
гали деньги за поступление. Мы 
всем отказали. Это было дело 
принципа. Как допустить, чтобы 
человек при деньгах занял место 
того, кто искренне хочет учить
ся? Тут не место меркантилизму.
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Фото Владимира Гранкина.

Диалог с народом

зоблемы, которые должны решаться
Ш Своевременное рассмотрение обрашений гражлан, оказание им практической помоши 
в решении имеющихся проблем - первоочерелная залача органов госуларственной власти 
на местах. На это направлен Указ Презилента "О мерах по коренному совершенствованию 
системы работы с обращениями физических и юрилических лиц" от 28 лекабря 2016 гола, 
в соответствии с которым внелрены новые механизмы лиалога с наролом. В рамках Указа 
проволятся встречи руковолителей хокимиятов, правоохранительных структур, прелприятий 
и организаций с населением в махаллях, учебных завелениях.

Приняты действенные меры по обращениям 
Шоиры Булдиевой из Бухарского района о выделе
нии кредита для расширения предприниматель
ской деятельности, Жонибека Жабборова из Буха
ры о трудоустройстве, Ойсанам Хаитовой из Кага
на об оказании поддержки ребенку-инвалиду, 
Матлубы Одинаевой о получении гражданства 
Республики Узбекистан и многих других.

Как свидетельствует анализ, наибольшее коли
чество обрашений граждан, особенно в сельской 
местности, связано с вопросами предоставления 
жилья, трудоустройства, организации предприни
мательской деятельности. Как они решаются 
в городах и районах? Как организован процесс 
диалога с народом? В соответствии с поручением 
главы нашего государства сегодня во всех народ
ных приемных Президента разработан график 
приема населения руководителями местных орга
нов государственной власти. Однако нередко 
ответственные лица не принимают в них участия. 
Так, в одном из густонаселенных регионов Бухар
ской области - Жондорском районе по состоянию на 
30 июня этого года хоким района из 26 предусмот
ренных приемов в Народной приемной Президента 
принял участие в 12, прокурор района - в 15, 
начальник отдела внутренних дел и руководитель 
Государственной налоговой инспекции - в восьми, 
В первом полугодии 2018 года хокимом района 
проведен всего один выездной прием, руководи
телями других соответствующих организаций - 
пять. Аналогичная ситуация с организацией диа
лога с наролом и в других регионах области. 
К примеру, хокимом Бухары проведено два выез
дных приема, хокимом Кагана - восемь, хокимом

На одной из них в Бухарском профессиональ
ном колледже нефтяной и газовой промышленнос
ти к руководителю области обратились жители 
областного центра, а также близлежащих городов 
и районов.

На встрече подняты актуальные вопросы улуч
шения городской и сельской инфраструктуры, раз
вития малого бизнеса и частного предпринима
тельства, организации новых рабочих мест и обес
печения занятости населения, создания необходи
мых условий для достойной жизни людей и другие. 
Часть проблем решена на месте с привлечением 
соответствующих организаций. По вопросам, тре
бующим внимания на областном уровне, даны кон
кретные поручения руководителям соответствую
щих организаций.

- В нашей семье 16 человек, - говорит житель 
махалли "Отбозор" Бухары Рустам Камалов. - Зани
маемся выращиванием сельскохозяйственной про
дукции, обеспечиваем ею не только односельчан, 
но и жителей областного центра. Решили расши
рить производственную деятельность и организо
вать семейное дехканское хозяйство. В планах - 
экспорт продукции на внешний рынок. Но для этого 
необходимо не менее пяти гектаров земли. 
С просьбой обратились к руководителю области 
и получили положительное решение.

' В областном центре, как и по всей стране, в эти 
дни идут широкомасштабные работы по реконст
рукции Бухары, благоустройству махаллей и улиц. 
В ходе приема Саид Истамов поведал хокиму обла
сти о том, что дом по улице Ашхабадская, в котором 
проживало четыре семьи, с согласия владельцев 
был снесен. Руководители города пообешали, что 
каждой семье выделят квартиру или земельный 
участок. Время идет, а обещание не выполнено. 
Глава области, внимательно выслушав просьбу 
аксакала, дал поручение соответствующей органи
зации срочно ее удовлетворить.

Бухарского района - четыре, хокимами Караулба- 
зарского и Гиждуванского районов - по пять, что 
значительно меньше утвержденного графика.

2
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Агросектор Проблемы, которые 
должны решаться

(акую страну можно назвать богатой?
■ Так начал разговор руковолитель животно- и пти- 
иеволческого комплекса “Темир йул обол" при АО 
"Узбекистон темир йуллари" в Шаватском районе 
Косимбай Лжуманиязов. - Ту, которая процветает, 
имеетлуховные и материальные иенности, где полу
чают развитие все сферы и отрасли, в том числе 
сельское хозяйство. Наш комплекс - лишь малая 
часть этих сокровиш.

В созданном в феврале 2012-го комплексе содержат 
свыше 2000 племенных высокопородных животных. 
За последние годы здесь достигли весомых результа
тов. Отвечающая необходимым требованиям племен
ная работа и качественное ветеринарное обслужива
ние животных позволили спеииалистам и скотникам 
создать здоровое, высокопродуктивное стало.

- Вначале под комплекс было выделено около 10ОО 
гектаров, сегодня его плошадь составляет 1600 гекта
ров земли, - отметил К. Лжуманиязов. - Тогда здесь 
работали пять-десять человек, которые выращивали 
300 племенных животных пород "щвии", "голщтин", 
"симментал". То есть основу нынешнему стаду круп
ного рогатого скота положили племенные быки 
и породистые коровы, завезенные из Австрии, Герма
нии, Узбекистана (Самаркандской, Сурхандарьин- 
ской и других областей). Средний вес одного живот
ного - около 600 кг. В этом году родилось свыше 400 
телят. Ежедневно с каждой дойной коровы получаем 
20 литров молока.

Наряду с животноводством здесь развивается 
и птииеводство. В этом комплексе откармливаются 
тысячи кур, сотни племенных овей, свыше десяти 
породистых лошадей. Один врач и три фельдшера 
постоянно наблюдают за их здоровьем, проводят вак
цинацию. Большое внимание уделяется питанию

животных: рабочие готовят специальную еду из ово
щей и дают комбикорма местных производителей. 
Благодаря хорошему уходу за поголовьем скота 
и птицы, а также укреплению собственной кормовой 
базы сегодня комплекс является крупным поставщи
ком качественной мясо-молочной продукции на про
довольственный рынок области.

Косимбай-ака 25 лет проработал руководителем 
в других хозяйствах, затем с нуля начал работу в этом 
комплексе. В настоящее время объект стал гордостью 
жителей Шаватского района. Здесь на постоянной 
и хорошо оплачиваемой работе занято около 300 сель
ских жителей. Созданы все условия: специальное зда
ние для отдыха, горячее питание, транспорт.

В комплексе на десяти гектарах выращивают кормо
вые культуры, а 20 гектаров отведены под сал. Недавно 
построили теплицу, где получают богатый урожай 
огурцов, помидоров и других овошей, а затем реализу
ют их на местном рынке. Имеется около 50 комбайнов, 
тракторов и другой техники.

По словам Косимбая Джуманиязова, в этом году на 
массиве Махтумкули откроется еше один такой комп
лекс, где будут содержать 10ОО голов крупного рогато
го скота. Для этого в марте 2019-го из Германии приве
зут 300 быков, что поможет расширить деятельноаь 
комплекса. Здесь станут получать на пять-шесть тонн 
больше молока, которое будут перерабатывать на 
строящемся рядом предприятии, ориентированном на 
изготовление молочной продукции - сыра, творога, 
брынзы, сметаны.

Латофат Саилханова.
Соб. корр. «Правды Востока».

Фото Ш. Карриева.
Хорезмская область.

Ғрялут реформы
Ш В гулистане состоялся показательный семинар, посвяшенный 
Указу Презилента "О Кониепиии совершенствования налоговой 
политики Республики Узбекистан" от 29 июня этого гола.

В мероприятии, организован
ном Сырдарьинским областным 
государственным налоговым 
управлением, приняли участие 
более трехсот человек, среди кото
рых представители органов право
порядка, налоговой, таможенной 
служб, бухгалтеры и руководители 
хозяйствующих субъектов, пред
приниматели.

Отмечалось, что Концепция по 
коренному реформированию нало
говой системы предусматривает 
уменьшение налоговой нагрузки, 
снижение ставки НАС, унифика
цию и отмену ряда налогов и обяза
тельных платежей, а также меры по 
совершенствованию налогового

Инвестиции

администрирования. В целом же 
все реформы, реализуемые в сфе
ре, служат важным фактором даль
нейшего развития малого бизнеса 
и частного предпринимательства, 
всесторонней поддержки их дея
тельности, повышения доходов 
населения.

В ходе семинара от предприни
мателей и бухгалтеров прозвучали 
и щекотливые вопросы: по этике 
поведения отдельных работников 
налоговой службы или о том, поче
му мелкие торговые точки больше 
подвергаются проверкам налого
вых органов, а с владельцев круп
ных, но неиспользуемых и бездей
ствующих объектов, годами не

взимается налогимушество?  
Например, по̂  утверждению 
начальника управления юстиции 
Гулистана X. Мулладжанова, толь
ко на территории областного цен
тра насчитывается 34 бездейству
ющих объекта, каждый из которых 
занимает не менее 10ОО квадрат
ных метров. В целом же по области 
количество таких объектов пере
валило за 800.

Было заметно, что большинство 
населения слабо осведомлено 
о налоговой политике и реформах, 
постановлении Президента страны 
"О мерах по коренному совершен
ствованию деятельности органов 
государственной налоговой служ
бы", где указывается на конкретные 
недостатки, являющиеся сдержива
ющим фактором в повышении 
эффективности деятельности 
налоговых органов.

Тулкун Ахмадалиев.
Соб. корр. "Правды Востока".

Сырдарьинская область.
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Неудивительно, что растет количество 

жалоб и обращений населения. Из посту
пивших в течение последних шести меся
цев этого года почти 13,6 тысячи обраще
ний юридических и физических лии 
в Народную приемную Президента самая 
большая часть приходится на Бухару, 
а также Ромитанский, Шафирканский, 
Алатский, Гиждуванский районы. В том же 
Жондорском районе этот показатель (один 
из самых высоких в области) составил 
почти 950 обраше'ний, что свидетельствует 
о равнодушном отношении руководителей 
органов влааи на местах к проблемам 
и нуждам людей. Вот конкретный пример.

11 лет обивает пороги районного хоки- 
мията житель Жондорского района Рав
шан Худойкулов. Все это время вместе 
с женой и тремя сыновьями он живет 
в съемном доме. Старшему сыну Акобиру 
уже 16 лет, в прошлом году окончил мес
тный профессиональный колледж про
мышленности. Не найдя работы по специ
альности, сегодня помогает отцу в сва
рочном деле. Средний сын Юсуфжон - 
одаренный спортсмен, уже несколько лет 
занимается боксом, чемпион Узбекиста
на, победитель многих республиканских 
и международных турниров. Младшему 
сыну три года.

По предложению главы семьи вместе 
с заместителем начальника районной гос- 
налоговой инспекции Ш. Эргашевым 
отправляемся в махаллю "Навгали", где 
проживает семья Худойкуловых. Откро
венно говоря, об элементарных бытовых 
условиях жителям приходится только 
мечтать. Нет водопроводной и отопитель
ной системы. Перед каждым домом уста
новлен бетонный колодец, откуда черпа
ется привозная вода. Перебои с газо- 
и электроснабжением - обычное явление.

- Вот здесь Юсуфжон повышает свое 
спортивное мастераво, - говорит Рав- 
шан-ака, показывая на висящие в гараже 
рядом с газовой плитой и другими быто
выми предметами боксерские груши. - 
Гараж служит и спортплощадкой, и кух
ней. - В нашем распоряжении одна комна
та и прихожая. В таких условиях живем

Сотрудничество

уже более десяти лет. За эти годы в районе 
сменилось четыре хокима. К каждому 
из них обращался по нескольку раз 
с просьбой о выделении земельного учас
тка. Ни один из них не прислушался...

Для человека, наверное, нет большего 
счастья, чем иметь собственную крышу 
над головой, возможность заниматься 
любимым делом, видеть счастье и благо
получие своих детей. В недалеком буду
щем они тоже обзаведутся семьями. А где 
им жить, чем заниматься, как прокор
миться?

В марте этого года Акобир обратился 
с письменным заявлением на имя хокима 
района с просьбой о выделении земли под 
строительство сварочного цеха. В апреле 
получил ответ за подписью заместителя 
хокима района А. Тухтамишева, в кото
ром сообщалось, что в соответствии 
с постановлением Кабинета Министров 
Республики Узбекистан от 7 октября 2015 
года предусмотрено выделение земельно
го участка только на основе конкурсных 
торгов. Для бывшего выпускника коллед
жа дорога в малый бизнес оказалась зак
рытой. Лед тронулся после обращения 
Р. Худойкулова в рабочую группу Счетной 
палаты в июне этого года. Внимательно 
выслушав обращение, были приняты дей
ственные меры. На территории районно
го центра семье Р. Худойкулова выделен 
земельный участок площадью четыре 
сотки для организации предприниматель
ской деятельности, а также строительства 
собственного жилья.

В этой связи возникает справедливый 
вопрос. Что помешало руководству рай
она раньше решить жизненно важную 
проблему малообеспеченной семьи? 
По информации Народной приемной 
Президента, в Бухарской области за 
истекший период этого года за допущен
ные недостатки в работе с обращениями 
граждан приняты действенные меры 
в отношении 43 должностных лии, в том 
числе один привлечен к уголовной, чет
веро - административной, 38 - дисципли
нарной ответственности.

Карим Абдурахимов.
Соб. корр. "Правды Востока". 

Бухарская область.

Льготы и возможности
■  Австрийская компания "РагЫрте СтЬН" вносит инвестиции в Сурханларью.

Исполняющий обязанности хокима 
Сурхандарьинской области Б. Пулатов 
встретился с руководителем австрий
ской компании "Раг5а1р1пе СтЬИ" А. Рам- 
зани.

В ходе беседы дана подробная инфор
мация о богатых подземных и наземных 
природных ресурсах области, благопри
ятной инвестиционной среде, условиях, 
созданных для широкого налаживания 
иностранными предпринимателями сво
его бизнеса.

В настоящее время эта компания реа
лизует в Музрабадском районе проект 
стоимостью 35 миллионов долларов по 
производству высококачественного кет
чупа. В связи с этим на встрече речь шла 
о созидательной работе, проводимой на

новом предприятии, и сооружении холо
дильной камеры, деятельности совре
менной теплицы, организованной на 
площади в один гектар, возможностях 
импортного холодильного оборудования 
с мощностью хранения шесть тысяч тонн 
продукции. В соответствии с меморанду
мом, подписанным по реализации круп
ного проекта в области, обсуждались 
также вопросы, связанные с реализацией 
в районе дополнительных проектов по 
производству качественной бумажной 
продукции из готового текстиля и извес
ти стоимостью 15 миллионов долларов, 
определены задачи на перспективу.

X. Маматрайимов.
Корр. УзА.

Сурхандарьинская область.

Аукциониста сменил сервер
■  В Ташкентской области прелприниматели приобретают пустующие 
госуларственные активы через интернет.

...Директор общества с ограничен
ной ответственностью "Галерея вку
са" Нуриддин Мухитдинов удобно 
расположился за рабочим столом сво
его кабинета. Ему предстояло уча
ствовать в тендерных торгах через 
интернет. Он не знает, сколько у него 
конкурентов, кто они и откуда. Этой 
информацией владеет только сервер. 
Торги, на которые было выставлено 
складское помещение, находящееся 
на балансе Научно-исследователь
ского института животноводства 
и птицеводства, расположенное 
в Кибрайском районе, шли не так дол
го. Сервер объявил победителем 
ООО "Галерея вкуса".

- Мне понравилась такая фор
ма аукционных торгов, - говорит 
Н. Мухитдинов. - Она очень удобна. 
Хорошо, что интернет-аукционы, кото
рые уже не один год практикуются 
в развитых аранах, теперь есть и в Узбе
кистане. Что касается выигранного 
нами лота, то здесь хотим наладить 
вакуумную жарку овошей и фруктов 
при низких температурах. Это иннова
ционный проект. Конечный продукт 
получается полезным, доступным, 
вкусным, востребованным.

Предприятие инвестирует в новое 
производство 6,5 млрдсумов, из кото
рых 4,7 млрд будет израсходовано 
на приобретение технологического

оборудования. Сейчас ООО "Галерея 
вкуса" завершает подготовку проект- 
но-сметной документации и в бли
жайшее время приступит к реконст
рукции пустовавшего долгое время 
помещения. С вводом цеха в эксплу
атацию вся продукция будет отправ
ляться на экспорт.

Всего в Ташкентской области на 
торги через онлайн-аукционы выс
тавлено 65 неиспользуемых объек
тов. Некоторые из них уже реализо
ваны. Помимо складского помеще
ния в Кибрайском районе, проданы, 
например, пустующие корпуса заво
да "Бурчмулло Заргарлик" и здания 
зоны отдыха "Агромир Газалкент". 
Так, на месте бывшего завода будет 
создан современный оздоровитель
ный комплекс. На его возведение ин
вестор намерен потратить восемь 
миллиардов сумов.

Специальный эксперимент в сто
личном регионе проводится в соот
ветствии с постановлением Кабинета 
Министров "О мерах по внедрению 
электронных торгов при реализации 
и предоставлении в аренду государ
ственных активов" от 22 марта 
2018-го. С 10 мая компании и частные 
предприятия приобретают недвижи
мость, подлежащую приватизации, 
в том числе по "нулевой" выкупной 
стоимости, с условием принятия

инвестиционных и социальных обяза
тельств, а с 1 июля берут в аренду 
госимущество только через онлайн- 
аукиион на электронной площадке 
"Е-11К0ЛиК5ЮЫ".

- Внедрение такого механизма 
позволило обеспечить прозрачность 
и справедливость при продаже госу
дарственных активов частным лицам, 
предотвратить коррупцию, - расска
зывает начальник отдела Ташкентско
го областного управления Госкомкон- 
куренции Шухрат Рузиев. - Ведь рань
ше как было: гражданин, который 
занимается или же хочет заняться 
предпринимательством, для покупки 
пустующего государственного объек
та собирал документы в бумажном 
виде и сдавал их спеииалистам управ
ления. Те рассматривали все заявки и 
выбирали лучшую. Теперь же челове
ческий фактор исключен. Граждане 
подают документы через интернет. 
Заявку принимают онлайн, определя
ют победителя и посредством той же 
электронной связи сообщают об этом.

По мнению специалистов, интер- 
нет-аукиионы обладают целым 
рядом преимуществ по сравнению 
с традиционной формой. Во-пер. 
вых, участниками могут быть все же- 
лающие независимо от местонахож
дения. Одной из проблем при прове
дении аукционов являются затраты 
на то, чтобы собрать всех в одном 
месте и в одно время. Интернет 
очень сильно изменил ситуацию, так

как теперь нет необходимости 
в физическом присутствии. Это 
позволило снизить расходы участ
ников и увеличить их обшее число, 
что приводит к увеличению количе
ства подаваемых заявок. С одной 
стороны, это помогает избежать слу
чаев, когда ни одна из заявок не пре
вышает установленную минималь
ную цену, при которой продавец 
готов реализовать выставляемый 
предмет. С другой - уплачиваемая 
цена становится более высокой, 
а следовательно, прибыльность аук
ционов для продавцов растет.

Интернет делает возможным выс
тавление на аукцион гораздо больше
го числа предметов по сравнению 
с традиционной формой его проведе
ния. Информационные системы, 
обеспечивающие проведение торгов, 
позволяют без существенных допол
нительных издержек выставлять на 
продажу практически неограничен
ное число предметов и обеспечивать 
весь проиесс торгов между его участ
никами.

Участникам доступна подробная 
информация о лотах. Кроме того, 
претенденты на конкретный товар 
могут при помощи электронной по
чты или других средств коммуника
ции связаться с продавцом для полу
чения дополнительной информации. 
Она помогает участникам лучше 
ознакомиться с реализуемыми товара
ми. Практика показывает, что это вы
годно как для продавцов, так и покупа
телей. Последние могут более пра
вильно оценить выставляемые това
ры, что отражается на уровне заявок

продавцов. В результате они получа
ют более привлекательные заявки, 
а покупатели чаше приобретают то
вары, которые действительно для них 
ценны.

Напомним, что впервые о том, что 
в Узбекистане появится возможность 
приобретать пустующие государ
ственные активы через интернет. 
Президент Шавкат Мирзиёев сооб
щил в ходе своего Послания парла
менту в конце декабря 2017 года. Поз
же эта инициатива закреплена 
в Государственной программе по 
реализации Стратегии действий по 
приоритетным направлениям разви
тия страны в 2017-2021 годах в Год 
поддержки активного предпринима
тельства, инновационных идей и тех
нологий. Проиесс запушен.

Надо заметить, что в Ташкентской 
области вопросы, связанные с привле
чением инвесторов к приобретению 
пустующих и неиспользуемых имуще
ственных комплексов, в том число 
и по "нулевой" стоимости, всегда на
ходятся в поле зрения областного 
Кенгаша народных депутатов, руково
дителей хокимията. Так, в прошлом 
голу территориальным управлением 
Госкомконкуренции на таких услови
ях предпринимателям представлено 
107 пустующих и неиспользуемых 
государственных активов. В результа
те создания новых видов производств 
и сервисных услуг обшая сумма инве
стиций составит свыше 74,7 млрд 
сумов и 230 тысяч долларов.

Акимжан Адиэов.
Соб. корр. "Правды Востока".

Ташкентская область.
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Люксембург 
заинтересован 
в партнерстве
в  Презентация экономического 
и инвестиционного потенциала 
Республики Узбекистан состоялась 
в Люксембурге. Мероприятие 
организовано Узбекско- 
Люксембургской бизнес-ассоциацией 
(1ЛВА) совместно с посольством нашей 
страны в странах Бенилюкс и группой 
компаний "СегаИгИ".

Вышеуказанная "Сега^гк Сгоир"-олин из 
ключевых игроков европейского рынка 
в произволстве промышленных запчастей 
АЛЯ сфер автомобиле- и машиностроения, 
мелииины, авиаиионно-космической 
отрасли, произволства бытовой электро
ники, энергетики и лругой пролукиии. 
В компании работает свыше 9000 сотрул- 
ников, а в структуру вхолят около УОлочер- 
них прелприятий и 34 произволственные 
плошалки. Оборот составляет более милли- 
арла евро в гол, сообшает ИЛ "Лунё".

Выступая на мероприятии, посол Узбекис
тана в странах Бенилюкс Л. Хакимов проин
формировал участников о проволяшихся 
в республике социально-экономических 
преобразованиях, созланных благоприят
ных условиях лля крупных зарубежных 
инвесторов и тралииионных партнеров.

В рамках презентации современного эко
номического развития участники ознако
мились с холом молернизаиии и технологи
ческого переоборулования промышленных 
прелприятий, улучшением инвестииионно- 
го климата, развитием инфраструктуры. 
Отмечалось, что Узбекистан, облалаюший 
богатыми приролными ресурсами, мошным 
транспортно-транзитным, промышленным 
и туристским потенциалом, а также высоко
квалифицированными специалистами, за 
послелние полтора-лва гола реализовал 
масштабные реформы, открывающие воз
можности лля линамичного развития стра
ны и привлечения инвесторов в разные 
отрасли экономики.

Особое внимание обрашено на после
лние изменения в экономической политике 
страны и приоритеты сотрулничества 
с Евросоюзом. Отмечено, что узбекская 
сторона заинтересована в улучшении лосту- 
па своих товаров на европейские рынки.

Участники мероприятия проявили инте
рес к расширению лвусторонних партнер
ских связей. В частности, глава бизнес-бло
ка "СегаИгк Сгоир" Ф. Том выразил готов
ность к налаживанию пролуктивноголелово- 
го сотрулничества. В качестве перспектив- 

' ных 'сфер обозначены горнаялобыча, авто-' 
мобилестроение и лругие. Региональный 
менелжер по пролажам X. Олик отметил:

- Презентация позволила получить все
стороннюю информацию об экономиче
ском развитии и инвестиционных возмож
ностях страны. Готовы в ближайшее время 
посетить республику лля провеления пере
говоров с узбекскими партнерами по реали
зации проектов в указанных сферах.

Вклад США 
в сельское хозяйство 
Узбекистана
■  Правительство США в лиие Агентства 
по межлунаролному развитию (115АЮ) 
помогает узбекским плолоовошным 
произволителям в расширении бизнеса 
на внутреннем и межлунаролном 
рынках.

Илет укрепление связей межлу узбекски
ми компаниями и американскими постав- 
шиками материалов и оборулования, а так
же обеспечивается выхол первых на новые 
межлунаролные рынки с тем, чтобы они 
смогли увеличить экспорт своей пролукции, 
сообшает пресс-служба посольства США 
в Узбекистане.

Лействуюший заместитель помощника 
Госсекретаря Генри Эншер посетил олну из 
компаний, получивших такую помощь, - 
ООО "СоИ Опес! ҒгиК Ехроп и с " (СОҒ). 
Чтобы улучшить качество грецких орехов 
СОҒ при солействии УЗАЮ закупила лре- 
оесный полвой у американского произволи- 
теля из Калифорнии. Компания также при
обрела сельскохозяйственную технику из 
США лля повышения эффективности внут
рихозяйственных операций. Лля расшире
ния рынков иЗАЮ связало организацию 
с потенциальными покупателями на экспор
тных рынках и лало возможность прокон
сультироваться по улучшению качества 
пролукции.

В результате торговой миссии по экспор
ту плолоовошной пролукции и ознакоми
тельной поезлки по транспорту и логистике 
о Прибалтику, организов,ушой излЮсО по 
14 апреля 2018 гола, СОҒ полписала прото
колы о намерениях экспортировать пролук- 
иию с шестью латвийскими и литовскими 
компаниями на сумму свыше 17 миллионов 
лоллароа.

В холе визита Г. Эншер отметил: "Компа
нии, полобные той, которую мы посещаем 
сеголня, важны, потому что они созлают 
рабочие места по всему Узбекистану 
и повышают качество реализуемых фруктов 
и овошей. В течение многих лет изАю пол- 
лерживало, развития >ирарного сектора 
Узбекистана, работая вместе с правитель
ством, чтобы помочь произволителям соот
ветствовать требованиям межлунаролных 
рынков".

Подготовил 
Владимир Мустафин.
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Взяткам - нет, честному приему - да
- За послелние голы стало извест

но о многих случаях взяточничества 
и вымогательства в вузах, включая 
велушие. Насколько решительно 
настроены ректоры искоренить 
такие явления и верят ли в реальность 
лостижения абсолютной честности?

- Да, еше в советские времена уко
ренилось мнение, что коррупция - 
норма жизни. Она была и существует 
в разных формах, но нельзя остав
лять все как есть. Глава государства 
взял курс на борьбу против корруп
ции, и мы уже видим ее результаты. 
Неприкасаемых нет, как показала 
история с бывшим хокимом Самар
кандской области. Отрадно, что 
страна идет в этом направлении, ведь 
иначе прогресс будет тормозиться. 
А интеллигенция, куда входят и ра
ботники вузов, должна вести людей 
за собой, служить им примером. 
Очень важно, чтобы она прямо выс
казывала свое отношение к пробле
ме, как в обрашении ректоров.

Недавно присутствовал с кол
легами на презентации главы

Национального университета Узбе
кистана, где детально описывался 
обширный план действий вуза про
тив коррупции. Такая работа актив
но ведется сейчас и в других высших 
учебных заведениях. И это важно не 
только для борьбы против взяток как 
таковой. Нужно менять морально
психологический климат в вузах, 
выводить их на более прогрессивный 
уровень. Университет - не только 
люди, но и атмосфера, хорошие 
аудитории, современная техника 
и мебель, применение мирового 
опыта и новейших технологий. Если 
все это есть в комплексе, студенты 
поверят в положительные изменения 
в сфере. Огромный эффект возыме
ет и то, что Президент принял реше
ние о повышении окладов препода
вателей и других сотрудников выс
шей школы. Это тоже мотивация не 
брать взятки, ведь наши коллеги 
в развитых странах получают весьма 
солидные зарплаты.

Первые результаты уже заметны 
по творческим экзаменам, которые 
принимали не педагоги самих вузов, 
а приглашенные практики, и это

правильно. Скажу на примере наше
го университета: понравилась моти
вация многих абитуриентов, но 
часть из них просто хотела в журна
листику, не понимая до конца сути 
профессии. Настораживало незна
ние жанров, многие не читают газе
ты, не могут назвать даже пять- 
десять ведуших отечественных жур
налистов. С одной стороны, это лак
мусовая бумажка положения дел 
в медиасекторе. А с точки зрения 
набора первокурсников такие ребя
та - первые кандидаты на отсев, что 
и нашло отражение в объективно 
выставленных им низких баллах. 
Проявятся и другие эффекты. 
Давайте делать хорошие прогнозы.

- Ректоры впервые обьелинились 
лля полготовки обрашения. Воз
можно, имеет смысл созлать посто
янную плошалкулля обшения - союз 
или обьелинение глав вузов?

- В новых реалиях работа ректо
ров должна и будет меняться, как 
и формат их взаимодействия. 
Сегодня идея подобного объедине
ния витает в воздухе. В зарубежных 
странах есть такие структуры,

позволяющие говорить сообща 
о проблемах, корпоративных цен
ностях и других темах.

Время покажет, станет ли нынеш
нее обращение разовым или после
дует продолжение, однако этим дело 
не ограничивается. Нужен каждо
дневный упорный труд по выстраива
нию новой системы координат, что
бы культура неприятия коррупции

прививалась на постоянной основе. ' 
Тогда изменения, которые будут про
исходить в высшей школе, дадут ■ 
затем знать о себе в конкретных ' 
отраслях. Аюди, поступившие чест- ; 
но, своими силами, после четырех  ̂
лет учебы продолжат так же честно 
работать. И их будет больше.

Беседовал 
Рамиль Исламов.

Цитата из обрашения ректоров:
"Мы, ректоры, обешаем организовать проиесс образования 

и воспитания в соответствии с современными требованиями, 
внедрять передовые инновационные идеи, создавать условия 
для одаренной молодежи в реализации своих возможностей, 
вместе с этим предотвратить взяточничество и вымогательство, 
которые оказывают отрицательное воздействие на развитие 
отрасли, заковывают в кандалы современное образование, 
а также быть во всем честными и поступать справедливо, пре
вратить высшие учебные заведения в буквальном смысле этого 
слова в место истинного просвещения. Обешаем провести про
цесс приема нынешнего года прозрачно, справедливо и чест
но... Давайте предотвратим цепь взяточничества и вымогатель
ства, чтобы они не были цепями на руках наших детей и не вели 
их за решетку".

Культура

Международный
фестиваль
На АНЯХ в расположенном в самом сердие 
Франиии городе Ганна состоялось открытие 
международного фестиваля "Культуры мира - 
Саппа1 2018". Форум международного 
масштаба является офиииальным партнером 
ЮНЕСКО и проводится уже 45-й раз.

Участвовать в этом меропри
ятии была приглашена и делега
ция Узбекистана в составе 
фольклорно-этнографического 
ансамбля "Сардоба" и группы 
"Лязги", а также членов Ассоци
ации, "Хунарманд". ............

В рамках, нынешнего фести
валя по инициативе посольства 
нашей страны в Париже прохо
дят Дни культуры Узбекистана. 
Они нацелены на широкую 
пропаганду культурного насле
дия и традиций узбекского 
народа среди французской 
общественности, создание 
дружеской атмосферы, взаим
ное обогащение наших куль
тур. Главным девизом престиж
ного мероприятия стал лозунг 
"Узбекистан - центр Великого 
шелкового пути", который был 
единогласно поддержан орга
низаторами и участниками 
фестиваля.

Творческий коллектив "Сар
доба" выступил с насыщенной 
программой, отражающей связь 
между прошлым и настоящим, 
многовековые традиции наро
да, созидательную работу, меч
ты, чаяния и радости современ
ников.

Презентовала нашу страну 
на фестивале и яркая группа 
"Лязги", которая исполнила 
танцы ферганско-ташкентской, 
сурханской и хорезмской 
школ. Кроме того, на организо
ванной конференции участни
ки смогли ознакомиться с исто
рией развития узбекских танце
вальных школ, жанра "шашма- 
ком" и предпринимаемыми уси
лиями по сохранению этого 
культурного богатства.

По отзывам иностранных 
участников, неизгладимые впе
чатления на них произвели 
узбекская поэзия и музыка. Гос
ти фестиваля получили истин
ное удовольствие от таких клас
сических песен, как "Муножот", 
"Мустахзод", "Ёр-6р" и других 
известных музыкальных шедев
ров, хорезмских народных 
танцев "лязги", обрядов "келин- 
салом" и "бешик-туй".

В рамках праздника были так
же организованы нацио
нальные стенды нашей страны, 
которые вызвали оживленное 
внимание посетителей и имели 
огромный успех благодаря 
тому, что представляли огром
ное многообразие, достояние 
и красоту национальных костю
мов, музыки, обычаев, тради
ций и кухни различных регио
нов Узбекистана.

Большой интерес вызвал 
стенд Ассоциации ''Хунарманд", 
на котором экспонировались 
изделия народного творчества 
и прикладного искусства ■ резь
ба по дереву, золотая вышивка.

а также миниатюра, украшения, 
национальные костюмы и кера
мика. Кроме того, узбекские 
мастера совместно с француз
скими ремесленниками создали 
шедевр искусства (в технике 

.. резьбы, по дереву) подназвани- 
,.ем ,. "Узбекско-французская 
дружба".

Гостей и участников фести
валя привлекли мастер-классы 
по приготовлению узбекского 
плова. Неповторимый вкус это
го яства вызвал восторг и восхи
щение у всех присутствующих.

На экранах постоянно 
демонстрировались фильмы 
"Великий шелковый путь и дру
гие чудеса", "Бухара - свет 
Трансоксианы", "Самарканд - 
жемчужина городов", более 
наглядно знакомящие с истори
ей, культурой, традициями наше
го народа, достопримечательно
стями и туристической привле
кательностью Узбекистана.

Генеральный директор фес
тиваля Саппа( 2018 Жак-Мари 
Агнесс:

- Наша цель - распростране
ние информации о различных 
культурах мира, содействие их 
взаимообогашению, установле
ние дружественных связей 
и культурных обменов между 
странами. Проведение Дней 
культуры Узбекистана играет 
важную роль в сохранении, раз
витии и широкой пропаганде 
вековых традиций искусства, 
бесценного наследия вашей 
страны. В этом году благодаря 
узбекским артистам и мастерам 
фестиваль собрал наибольшее 
количество участников и люби
телей искусства за всю свою 
историю. Он стал зрелищным 
и разноплановым. Кроме того, 
в этом году мы видим рекордное 
количество участников из Узбе
кистана: более 50 вокалистов, 
танцоров, музыкантов в тече
ние пятнадцати дней продемон
стрировали свои таланты во 
французских городах. Это про
сто замечательно, и мы бы хоте-

' ли, чтобы это стало хорошей 
традицией.

Директор программ Между
народного фестиваля языков 
(город Тур) Мишель Бойсу:

- Постановка ансамбля "Ляз
ги", где в сюжетную линию 
танца гармонично вписались 
национальные ритуалы, остави
ла неизгладимые впечатления. 
Был просто сражен таким инст
рументом, как дойра. В целом 
восхищен работой творческих 
коллективов, энтузиазмом моло
дых исполнителей, преданнос
тью профессии каждого. Меч
таю, чтобы этот пример подхва
тили все культурные учреждения 
нашей страны,

ИА "Дунё".

Молодежь нового времени
■  Эльман Ибрагимов сумел 
объелинить лва лостаточно сложных 
направления: технику и искусство. 
Он созлает изображения 
с помошью графического планшета 
и компьютера. В своболное время 
прелпочитает музииировать.

В школе мечтал освоить игру на фор
тепиано, но, к сожалению, когда музы
кальный инструмент все-таки появился 
в доме, юноша полностью переключил
ся на изобразительное искусство. Сей
час у него дома почти оркестр: скрип
ка, гитара, фортепиано, аккордеон. 
"На очереди флейта. Надеюсь, смогу 
освоить и ее", - смеется Эльман.

Интерес к рисованию у юноши про
явился еше в детстве. Всему виной - 
мультипликационные персонажи. Сна
чала худо-бедно рисовал для себя, пос
ле оценили и одноклассники. Через 
некоторое время, желая развивать спо
собности, Эльман записался в* кружок 

. рисования "КамаЛак". С теплотой вспо- 
^кнаетучастие в различных конкурсах 

и первого педагога Зульфию Мамбето- 
ву, которая дала мальчику базовые зна
ния о композиции и построении.

Юноша хотел поступить в Ташкент
ский архитектурно-строительный 
институт, но, увы, не набрал нужного 
количества баллов. Через год стал сту
дентом Национального института 
художеств и дизайна имени Камолид- 
дина Бехзода на основе государствен
ного гранта. Факультет компьютерной 
графики и художественной фотогра
фии выбрал методом исключения: 
у Эльмана не было масляных красок, 
зато имелся компьютер.

В первый год учебы освоил пленоч
ный фотоаппарат, пробовал самостоя
тельно проявлять снимки. На втором 
курсе фотокамеру потребовалось 
заменить на цифровой аналог, но тогда 
это было непозволительной роскошью.

Художник, 
фотограф, музыкант • • •

В результате молодой человек до чет
вертого курса ходил с "пленкой".

- В этом есть свои плюсы: начинаешь 
чувствовать фотоаппарат, - отметил 
Эльман. - с пленкой нужно быть 
довольно осторожным: правильно пой
мать кадр, ведь их всего 36, не повре
дить и не засветить ее, проявить сним
ки - целая наука. Цифровой фотоаппа
рат же намного удобнее в использова
нии.

Фотографировать Эльман любит на 
природе, нравится и репортажная 
съемка. Глубоко убежден, что, если 
у человека есть идея, неважно, какой 
инструмент под рукой: компьютерная 
мышка, карандаш, фотоаппарат или

Она боялась воды
■  Восьмиклассница Муниса Хасанова из Касбинского района еше гол назал 
совсем не умела плавать, а сейчас в ее копилке уже несколько мелалей 
различного лостоинства с районных и областных соревнований по волным 
вилам спорта.

Причиной ярких достижений 
и столь стремительного взлета 
13-летней спортсменки стало появле
ние неподалеку от махалли, в которой 
она живет, крытого плавательного 
бассейна, отвечающего современ
ным требованиям. Созданный путем 
реконструкции имевшегося там 
спортивного сооружения этот комп
лекс действует при районной детско- 
юношеской спортивной школе 
(ДЮСШ).

- Смешно вспомнить, как совсем 
недавно боялась даже подойти к воде, 
- с улыбкой произносит Муниса. - 
Однако благодаря поддержке трене
ров мне удалось не только перебороть 
свой страх, но и за короткий срок 
достичь, как говорят наставники, 
хороших результатов. Третье место на 
областном этапе спортивных соревно
ваний "Умид нихоллари" - для меня 
большое достижение. Однако не соби
раюсь довольствоваться "бронзой" 
и постоянно тренируюсь, чтобы в ско
ром времени стать лучшей на чемпио
натах области и Узбекистана, а затем - 
на первенстве планеты.

По словам тренера Фотимы Очило- 
вой, в настоящее время в этом комп
лексе на регулярной основе занимают
ся плаванием свыше двухсот детей 
в возрасте от семи до четырнадцати 
лет, и у многих такие же грандиозные 
планы на будущее, как и у Мунисы.

Не лишены чемпионских амбиций 
и тысячи юных спортсменов, которые 
посещают аналогичные комплексы 
в различных городах и районах Кашка- 
дарьи. Причем некоторые из них уже 
сумели превратить свои стремления 
в реальные медали и кубки.

Наряду с этим в рамках рассчитан
ной на два года адресной программы 
строительства, реконструкции и капи
тального ремонта объектов физичес
кой культуры и спорта, недавно 
утвержденной постановлением прави
тельства , в области плаиируется 
выполнить огромный объем работ по 
возведению и кардинальной пере
стройке трех крупных спортивных со
оружений. В частности, из средств 
Республиканского фонда развития фи
зической культуры и спорта выделяет
ся 14 миллиардов сумов на строитель
ство детского спортивного комплекса 
в ДЮСШ Камащинского района 
и реконструкцию теннисного корта 
с пристройкой крытого плавательного 
бассейна в ДЮСШ Китабского района.

Еще 31 миллиард сумов направляет
ся на реконструкцию.бывшего стадио
на "Насаф", а ныне - спортивно-оздо
ровительного комплекса с пристрой
кой крытых многопрофильных плава
тельных бассейнов. Этот уникальный 
объект является самым крупным 
и дорогостоящим из сооружений, 
включенных в адресную программу.

графический планшет. С последним 
Эльман познакомился, когда зани
мался мультипликацией. Перед 
поступлением в институт юноша 
работал в студии "Футурист", уча
ствовал в создании мультфильмов 
"Ит мушук" и "Айикча".

После окончания вуза, проработав 
несколько лет веб-дизайнером и фото
графом, понял, что его творческое раз
витие прекратилось. Сейчас Эльман - 
свободный художник, как сам себя 
называет. Молодой человек периоди
чески принимает участие в различных 
конкурсах.

Александра Чеврениди.
Фото Владимира Пака.

Как известно, с реализацией про
екта по строительству и реконструк
ции спортивных объектов на месте 
бывшего стадиона "Насаф" в Карши 
Президент Шавкат Мирзиёев ознако
мился в ходе посещения Кашкадарь- 
инской области в феврале прошлого 
года. Тогда отмечалось, что это 
сооружение будет способствовать 
популяризации различных видов вод
ного спорта, утверждению среди 
молодежи здорового образа жизни, 
подготовке будущих чемпионов. Так
же были даны необходимые указания 
и поручения по эффективному 
использованию при оснащении комп
лекса передовых и экономичных тех
нологий, созданию всех условий 
в раздевалках и душевых помещени
ях. Вопрос завершения строитель
ства спортивно-оздоровительного 
комплекса на месте бывшего стадио
на "Насаф" обсуждался и по итогам 
поездки главы государства в наш 
регион в январе этого года.

Согласно утвержденным срокам 
строительство детского спортивного 
комплекса в ДЮСШ Камашинского 
района и реконструкция теннисного 
корта с пристройкой крытого плава
тельного бассейна в ДЮСШ Китабско
го района должны быть завершены 
в ноябре, а возведение спортивно-оз
доровительного комплекса на месте 
бывшего стадиона "Насаф" - до кониа 
этого года. С вводом в эксплуатацию 
этих сооружений еше у нескольких 
тысяч детей и подростков из Кашкада- 
рьи появится надежда когда-нибудь 
принять участие в чемпионском заплы
ве Олимпиады.

Батыр Темиров.
Соб. корр. "Праады Востока".

Кашкадарьинская область.

3 сотрудничестве 
с ЮНИСЕФ
■ В столице прошла серия встреч прелстави- 
телей Министерства лошкольного образова
ния и регионального лиректора ЮНИСЕФ 
по странам Европы и Нейтральной Азии 
Афшан Хан, на которых обсужлались резуль
таты совместного плана лействий, рассчи
танного до 2020 гола.

Министр лошкольного образования А. Шин 
рассказала о состоянии сферы. Олной из 
главных проблем назван лоступ гражлан 
к лошкольному образованию. Так, с 1991 по
2017 голы количество летских салов в нашей 
стране снизилось почти влвое при постоян
ном росте численности населения. Олнако 
сейчас наметилась положительная тенлен- 
иия. В конце прошлого гола этот показатель 
составлял 29,9 процента, а в июне нынешнего 
- 33,1 процента.

Актуальным остается вопрос качества 
лошкольного образования. Сейчас 69 процен
тов пелагогических калров летских салов 
имеют срелнее специальное образование 
и только 31 процент - высшее.

Во время встреч также отмечены положи
тельные результаты, лостигнутые за левять 
месяцев сушествования МАО. Олним из глав
ных нововведений за этот периол стало вне- 
лрение информационной системы управле
ния образованием ЕМ15 (Ебиса1'юпа1 
Мапа§етеп11п(огтаиоп 5у$1ет). Лля того что
бы ознакомиться с реализацией проекта, чле
ны лелегации ЮНИСЕФ посетили АОУ№ 323 
Яккасарайского района столицы. Зарубеж
ные специалисты высоко оценили работу вне- 
лренной системы.

Запуск ЕМ15 осушествляется с 1 апреля
2018 гола поэтапно во всех регионах страны. 
Проект реализуется специалистами минис
терства при технической, консультационной 
и финансовой поллержке ЮНИСЕФ. Главной 
прелпосылкой внелрения системы стало 
несовершенство сушествовавшей техники 
сбора ланных. На протяжении нескольких 
лесятилетий информация собиралась Минис
терством нароАного образования в форме 
бумажных отчетов и Ехсе1-таблиц. Свеления 
поступали от летского сала в районные 
и региональные отлеления, искажаясь в пути. 
Новая же система позволяет контролировать 
посещаемость и состояние злоровья кажлого 
ребенка, осуществлять контроль за эмоцио
нальным и интеллектуальным прогрессом 
группы воспитанников.

- Мы не хотели созлавать примитивную 
платформу, прелназначенную лишь лля веле
ния базы летей или учебных учрежлений. 
Министерству нужен инструмент лля анали
за, управления, мониторинга и оценки. Наши 
специалисты булут использовать ЕМ/5 не 
только лля стратегического ■ планирования- 
и отслеживания результатов образователь
ных программ, но и лля корректировки разра
ботанных планов с учетом ситуации, - отмети
ла начальник главного управления организа
ции леятельности лошкольных образователь
ных учрежлений МАО Елена Тен.

В заключение визита Афшан Хан отметила, 
что Узбекистану необхолимо и лальше рабо
тать нал повышением квалификации специа
листов из регионов с затрулненным лоступом 
к образованию и созланием инфраструктуры 
лля летей с ограниченными возможностями.

Поможет
обшественный совет
■ В Министерстве наролного образования 
прошла встреча с прелставителями обшест- 
венности и бизнеса.

По ее итогам принято решение о начале 
разработки положения и определения при
оритетных сфер леятельности общественного 
совета. Обе стороны уделили особое внима
ние своевременности и актуальности поста
новления Презилента "О мерах по организа
ции леятельности общественных советов при 
госуларственных органах", а также выразили 
готовность прололжить тесное сотрулниче- 
ство с целью коренного совершенствования 
системы наролного образования.

Учитывая, что общественные советы уже 
функционируют во многих госорганах, руко- 
волством МНО отмечена необхолимость 
созлания реально эффективного механизма 
работы на основе уже полученного опыта 
с учетом обширности залач и накопившихся 
в сфере проблем.

Иностранный 
спеииадист 
в министерстве
■ Выпускник йельского университета, быв
ший аналитик американского инвестииион- 
ного банка "СоИтап 5лс/к" Игорь Митчка 
стал консультантом Министерства наролно
го образования.

Эксперт откликнулся на приглашение 
министра наролного образования Шерзола 
Шерматова через сеть выпускников Йельского 
университета, где обучался и сам глава МНО. 
Как сообщили в пресс-службе, иностранный 
специалист булет оказывать безвозмезлную 
помощь веломству в качестве консультанта.

И. Митчка станет работать в специальной 
экспертно-аналитической группе при минис
терстве, участвуя в полготовке концепции 
нового Центра совершенствования образо
вания, Он также займется привлечением 
зарубежных партнеров лля внелрения пере- 
ловых полхолов в сфере, направленных на 
то, чтобы выпускники школ были более гото
выми к современным требованиям.

Подготошила 
Евгения Юн.
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Почему пусто на набережной?
■  - у нас появилось новое любимое место! ■ отозвалась на вопрос "Как вам 
тут?" сгулентка Самира Талипова, встетившаяся вечером на берегу Анхора 
напротив Авориа "Туркистон". Они с полругами почти кажлую нелелю приез
жают сюла с массива Сергели, чтобы просто погулять у волы.

- Когда смотрели зарубежные филь
мы, часто завидовали тому, какие там 
набережные, и мечтали, чтобы нечто 
подобное появилось и у нас. И вот дож
дались! - радуются девушки. - Здесь так 
хорошо, свежо, да и на поток воды мож
но любоваться бесконечно. Смотрите, 
мы в самом центре города, а это совсем 
не чувствуется.

Действительно, созданная несколь
ко лет назад новая пешеходная набе
режная главного канала столицы меж
ду Малой кольцевой автодорогой 
и Урдой неожиданно быстро "вырыва
ет" из будничной суеты и помогает 
отвлечься от всего. Пытаюсь вспом
нить, что было тут прежде; заросшие 
травой склоны, да от проспекта Навои 
ответвлялась обычная внутриквар
тальная улочка, где пешеходы с трудом 
расходились с машинами.

За минувшие годы были “окультуре
ны" три участка Анхора - Бозсу - у мемо
риала "Шахидлар хотираси", за плоша- 
дью Мустакиллик и вблизи Националь
ного парка Узбекистана. Все они хоро
ши по-своему и стали популярными 
местами досуга горожан. А новая

благоустроенная набережная факти
чески создала теперь с ними единое 
целое. Хотя пейзажи на маршруте 
встречаются необычные: от Узэкспо- 
центра и торгового комплекса "Флеш
ка" дорога проходит через жилую ма- 
халлю и мечеть "Минор" с одноименным 
кладбищем, гребную базу, ГЭС, пусты
ри и стройки, выныривая к крупным 
государственным учреждениям и глав
ной плошали страны. Работа здесь про
делана большая: очишено русло, укреп
лены берега, вдоль которых проложены 
тротуары шириной семь метров, отре
монтированы мосты и фасады всех 
соседних зданий, установлены совре
менные фонари и скамейки.

Правда, последних не так много. 
Не хватает и точек обшепита. Где ку
пить не то что еды, но хотя бы воды или 
мороженого в эти жаркие дни? Выса
женные деревья еше не подросли, 
а потому до захода солнца тут почти 
негде укрыться от его паляших лучей. 
Исключение - старая часть набережной 
за плошадью Мустакиллик, где под раски
дистыми кронами многолетних деревьев 
раскинулась обширная прогулочная

зона. Покрытие тротуара давно не 
обновляли, есть проблемы и с освеще
нием, но здесь в любое время суток 
можно увидеть людей всех возрастов, 
совершающих променад или рыбача
щих на повороте у стадиона "Пахтакор".

Однако этим не может похвалиться 
новый берег канала, который должен 
был стать местом притяжения жителей 
и гостей Ташкента. Во всем мире такие 
набережные - самые популярные части 
городов, вдоль них выстраивается вере
ница кафе и магазинов на любой вкус. 
Почему же пусто у нас, отчего крупней
шая водная артерия не превратилась 
в золотую коммерческую жилу?

Отсутствие тени - не главная проб
лема в другие времена года, но ведь 
именно летом горожан особенно 
тянет к воде. А сейчас их здесь можно 
встретить скорее только вечером. 
Гуляют и семьи, и парочки, и одино
кие путники. Но для единственной 
благоустроенной набережной такой 
уровень проходимости в самый сезон 
явно недостаточен.

Возможно, он повысится с появлени
ем вдоль канала большего числа попу
лярных культурно-развлекательных 
комплексов. С одной стороны уже два 
года работает парк "Анхор Локомотив", 
рядом возводится еше один - "Навруз", 
где станут проводить торжества по слу

чаю Аня независимости и других празд
ников. Через канал перекинут три мос
та, строительство которых уже идет. 
Посетив это место 9 февраля 2018 года. 
Президент поручил создать лодочную 
станцию, а также выделить на берегу 
места для районов Ташкента и регио
нов, где они смогут презентовать свои 
традиции и обряды. Есть планы и на 
участок около Музея олимпийской сла
вы - три года назад думали открыть 
круглогодичный аквапарк. Пока же там 
на набережную выходит лишь неказис
тый забор, где влюбленные оставляют 
свои признания...

Впрочем, в центреобрамлениеуАнхо- 
ра все же куда более подходящее, чем

ниже по течению. Там его потоки несут
ся в глубине жилых кварталов Чиланза- 
ра, на задворках домов и гаражей. Кар
тина, откровенно скажем, непригляд
ная. Аналогичная ситуация - со вторым 
главным столичным каналом Салар. 
Недавно городские власти взялись за 
очистку этих и других водотоков Таш
кента, снос незаконных построек в их 
санитарной зоне. Работа нужная и свое
временная. А после ее завершения 
наверняка можно будет вернуться 
к вопросу о благоустройстве набереж
ных, которые при должном внимании 
станут настоящим украшением столицы.

Алексей Романов.
Фото Владимира Пака.
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Наименование и адрес рабочего органа тендерной комиссии: ООО «1п1ег 1пуез4теп1 

СопзиШпд». Республика Узбекистан, 100017 г.Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, д. 50, 
КВ.7. Телефон/факс (+998 71) 235-35-66. Е-та11: ||С.и1р@та||.ги

Предмет тендера: поставка оборудования для переработки пшеницы 
производительностью 120 тонн/сутки для нужд ООО «Косон ДМКК».

Предельная стоимость тендера - 730 ООО долларов США.
Адрес и место проведения тендера: Кашкадарьинская область, г. Касан, 

железнодорожная станция, ООО «Косон ДМКК»
Контактное лицо заказчика для получения дополнительной информации - Д. Донаев - 

главный специалист ООО «Косон ДМКК». Телефон (+99894) 520-77-70.
В тендерных торгах могут принять участие как иностранные фирмы и организации, 

так и отечественные производители (поставщики), выполнившие предъявляемые 
условия для участия в них, имеющие опыт поставки соответствующих объемов 
закупаемой на тендерной основе продукции.

Подача запроса на разъяснение положений тендерной документации оформляется 
в письменном виде и направляется на адресу рабочего) органа.

Срококончания приема заявок-18.00 (время ташкентское) 24 августа 2018 года.
Тендерные предложения оформляются участниками в запечатанном конверте 

и принимаются не позднее последнего срока подачи тендерных предложений по адресу: 
Республика Узбекистан, 100017, г. Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, д. 50, кв.7.

Подробная информация о требованиях, предъявляемых к участникам тендера 
и оформлению тендерных предложений, указана в тендерной документации, которая 
размещена на специальном инс{юрмационном портале.

За дополнительной информацией по условиям проведения 
тендерных торгов обращаться в ООО «1п*ег 1пуе5(теп» СопзиМпд».

Контактное лицог̂ ^̂  ̂ Умаров. Телефон.(09,98 9^
1-184
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Наименование и адрес рабочего органа тендерной комиссии: ООО «1п1ег 1пуез1теп1 
СопзиШпд». Республика Узбекистан, 100017, г. Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, 
д. 50, кв.7. Телефон/факс (+998 71) 235-35-66. Е-таЛ: 11с.и1р@та11.ги

Предмет тендера: поставка комплекта технологического оборудования по 
производству твердых жиров (гидрирование хлопкового масла) с производительностью 
20 тонн/сутки.

Предельная стоимость тендера - 800 ООО долларов США.
Дцрес и место проведения тендера: Республика Узбекистан, Ферганская область, 

150707, г. Коканд, ул. Маворауннахр, д. 84.
Контактное лицо заказчика для получения дополнительной информации-А. Юлдашев. 

Телефон (+998 91) 155-51-69.
В тендерных торгах могут принять участие как иностранные фирмы и организации, 

так и отечественные производители (поставщики), выполнившие предъявляемые 
условия для участия в них, имеющие опыт поставки соответствующих объемов 
закупаемой на тендерной основе продукции.

Подача запрос^ на разъяснение положений тендерной документации оформляется 
в письменном виде и направляется по адресу рабочего органа.

Срок окончания приема заявок-18.00 (время ташкентское) 24 августа 2018 года.
Тендерные предложения оформляются участниками в запечатанном конверте 

и принимаются не позднее последнего срока подачи тевдерных предложений по адресу: 
Республика Узбекистан, 100017, г. Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, д. 50, кв.7.

Подробная информация о требованиях, предъявляемых к участникам тендера 
и оформлению тендерных предложений, указана в тендерной документации, которая 
размещена на специальном информационном портале._____________________

За дополнительной информацией по условиям проведения 
тендерных торгов обращаться в ООО «1п*ег 1пуе51теп1 СопвиМпд».

Контактное лицо: Тимур Умаров. Телефон (+,998 97) 771 -25-10.
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"АУТО ООШ  ОКАМТ" МЧЖ
бош лпнгич  бпҳоси  босқичма-босқич  ош и б  бориш и т а р т и б и д а  

у т к а м т а О и г а н  очиқ аукцион саад оси га  ш аклиф  э т а д и !

Савдога “Ўзбектелеком” АК кузатув кенгашининг 2017 йил 18 декабрдаги № 284-сон 
ва 2018 йил 16 апрелдаги № 298-сон баённомаларига, 2018 йил 12 июлдаги № 0ос704- 
сонли хатига ҳамда “Ўзбектелеком" АК Жиззах филиалининг 23.07.2018 йилдаги 
№ 51-01-15/986-сонли буюртманомасига асосан қуйидаги автотранспорт воситалари ва 
қишлоқхўжаликтехникаси қўйилмо1;ца.

т/р
Автомототранспорт воситаснпннг 
тавсифн (русумн, давлат раками, 
ишлаб чнқарилган нилн, техник 

холати)

Бошлаагнч 
бах.ос11 . 
(сўм)

Сақяапаётгаи
манзилн

1
ГБА  Оата8 СПГ русумли, 1999 нил 
ишлаб чиқарнлган, кук рангли, давлат 
раками 25/261 СААбулган техник носоз 
ҳолдагн транспорт воснтаси

6 731 ООО

Жпззах вилояти, 
Жиззах шахри, 

Маърнфат кучасн, 
20-уй.

2
21Ь-131 русумлн, 1986 ннл ншлаб 
чикарилга!£, яшил рангли, давлат раками 
25/750 ^АА булган тсх!Н1к носоз ҳолдагн 
транспорт воснтаси

16 185 ООО
Жиззах внлояти, 
Жиззах ншхрн, 

Маърнфат кучаси, 
20-уй.

3
МТЗ-80 русумлн, 1986 йил ишлаб 
чикарилган, давлат раками НУ 29-43 
булган техник носоз ҳолдагн трактор 17 154 000

Жиззах вилоятн, 
Жиззах шахри, 

Маърнфат кучасн, 
20-уй.

4
ВАЗ-21060 русумлн, 2000 йил ишлаб 
чикарилган, кук рангли, давлат раками 
25/537 САА бўлгаи техник носоз холдаги 
транспорт воснтаси

3 262 ООО
Жиззах вилояти, 
Жиззах 1нахрн, 

Маърнфат кўчаси, 
..... .....20-уй........

Очиқ аукцион савдоси 2018 йил 27 август куни соат И.ООда бўлиб ўтади. Мазкур 
автотранспорт воситалари 2018 йил 27 август куни сотилмай колган такдирда такрорий 
аукцион савдолари 2018 йил 3,10,17 ва 24 сентябр кунлари утказилади

Аризалар расмий иш кунлари соат 9.00дан 18.00гача қабул қилинади (13.00дан 
14.00гача тушлик). Аризаларни қабул қилишнинг охирги муддати: савдодан бир кун 
олдин соат 11.00.

Талабгорлар юқорида “Мулк” бошланғич баҳосининг 20 фоизидан кам бўлмаган 
миқдорда закалат пулини АИКВ "Ипак йўли" Миробод филиалидаги қуйидаги ҳисоб 
рақамига тўлашлари шарт: 20208000200422849001, МФО 01101, СТИР 303136943.

Савдо ўтказиладиган манзил: Жиззах шаҳри, Заргарлик маҳалласи, 1-уй.
Гувоҳнома № 5791. Телефон (0372) 226-50-25.

16-356
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Наименование и адрес рабочего органа тендерной комиссии: ООО «1л1ег 1пуез1теп1 
СопзиШпд». Республика Узбекистан, 100017, г. Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, 
д. 50, кв.7. Телефон/факс (+998 71) 235-35-66. Е-та11: ||с.и1р@таН.ги

Предмет конкурса: поставка комплекта технологического оборудования по 
производству водородного газа мощностью 100 м’.

Предельная стоимость конкурса - 411 570 долларов США.
Адрес и место проведения конкурса: Республика Узбекистан, Ферганская область, 

150707, г. Коканд, ул. Маворауннахр, д. 84.
Контактное лицо заказчика для получения дополнительной информации - А. Югщашев. 

Телефон (+998 91) 155-51 -69.
В конкурсных торгах могут принять участив как иностранные фирмы и организации, 

так и отечественные производители (поставщики), выполнившие предъявляемые 
условия для участия в них,, имеющие опыт поставки соответствующих объемов 
закупаемой на конкурсной основе продукции.

Подача запроса на разъяснение положений конкурсной документации оформляется 
в письменном виде и направляется по адресу рабочего органа.

Срок окончания приема заявок-18.00 (время ташкентское) 24 августа 2018 года.
Конкурсные предложения оформляются участниками в запечатанном конверте 

и принимаются не позднее последнего срока подачи тендерных предложений по адресу: 
Республика Узбекистан, 100017, г. Ташкент, Юнусабадский район, Ц-5, д. 50, кв.7.

Подробная информация о требованиях, предъявляемых к участникам конкурса 
и оформлению конкурсных предложений, указана в конкурсной документации, которая 
размещена на специальном информационном портале. _________________

За дополнительной информацией по условиям проведения 
тендерных торгов обращаться в ООО «1тег 1пуе8*шеп» СошиЖпд».

Контактное лицо: Тимур Умаров. Телефон (+998 97) 771-25-10.> -.-А  ̂ ■ - - ---- - ■ ■ , • . _ . __‘ , ___ 1о»1о4

В «пв>>
залог вашего УСПЕХА!

Издержки регламента 
в суперлиге
■  Чемпионат Узбекистана. Суперлига. Восем- 
налиатыйтур.АГМК- “Бухоро"- 3:0, "Бунёлкор" 
- "Навбахор“-2:1, "Соглиана"- "Локомотив"-0:0, 
"Насаф" - "Коканл-1912" - 1:0, "Нефтчи" - "Ки- 
зилкум" - 0:1, "Пахтакор" - "Металлург" - 3:0.

Громкая реплика болельщика с трибуны:
- Эй, ребята, лавайте все же мы посмотрим, 

как играют в футбол!"
Ироничное замечание прозвучало во время 

матча "Соглианы" с "Локомотивом". Вроле бы 
старались футболисты. Много было борьбы, 
стыков. Но играли так, словно не было ворот. 
Итог - блеклая ничья без голов.

Почему такое случилось? Команлам резуль
тат оказался... ненужным. "Локомотив", обеспе
чив себе место в числе лучших клубов, которые 
прололжат борьбу на слелуюшем этапе чемпио
ната, не стремились к побеле нал аутсайлером, 
так как очки не булут приниматься в расчет. 
В таком же положении и "Соглиана": ей выигрыш 
нал фаворитом тоже не принесет баллов, чтобы 
остаться в элите отечественного футбола.

Это - излержки нового регламента встреч 
в суперлиге.

Столь же практичным, но с иной полоплекой 
был матч "Бунёлкора"с "Навбахором". Аружины 
претенлуют на чемпионство. Выигрыш лавал 
полноценные бонусные очки, которые учитыва
ются в послелуюшем. Потому и игра оказалась 
более зрелишной и азартной. Зрители не скуча
ли. Ташкентиы использовали в полной мере фак
тор ролных стен и в равной борьбе сумели-таки 
лобиться желаемого результата.

"Пахтакор", кажется, не столь рационально 
полхолиткиграм. Стремится в кажлом поелинке 
только к побелам. Аержит марку классной 
команлы. Лилерство заслуженное. Главный тре
нер Шота Арвелалзе настраивает ребят на бес
компромиссную борьбу независимо от статуса 
соперников.

Стабильность выступлений пахтакоровцев 
и в том, что столичный клублавно опрелелился 
с составом. В лни летних каникул пригласил по 
существу лишь олного игрока - Арагана Черана 
из "Насафа". Остальные пять - воспитанники 
собственной футбольной школы.

Своеобразнымрекорлсменом стал "Нефтчи". 
Использовал трансферное окно, как говорится, 
на полную катушку. В клубе появились сразу 
четырналцать (!) новичков, при этом шестнал- 
иать покинули Фергану. На финишной прямой 
заново созлается команла. Но известно, "смена 
обуви в прыжке" ни к чему хорошему не приве- 
лет. Пример - поражение "Нефтчи" в этом туре 
на своем поле.

Положение команл после восемналиатого тура 
Клубы

1. "Пахтакор"
2. "Бунёлкор"
3. "Локомотив"
4. "Навбахор"
5. "Бухоро"
6. "Металлург"
7. "Насаф"
8. "Коканл-1912"
9. "Кизилкум"
10. АГМК
11. "Соглиана"
12. "Нефтчи"
Слелуюший тур начнется 28 июля. Централь

ные матчи: "Навбахор" - "Пахтакор" и "Локомо
тив"- "Бунёлкор".

Жадные до мяча 
подростки
■ Большие належлы вселяют в луши болель
щиков наши четырналиатилетние ребята, 
выступающие в первенстве Центральной Азии 
на сталионах Ташкента. После лвух туров 
олержали уверенные побелы и прололжают 
оставаться в числе фаворитов срели шести 
сборных.

Полопечные главного тренера Азамата Аблу- 
раимова играют, кажется, в свое уловольствие. 
Жалные ло мяча. При этом четко выполняют 
установки наставника. В первом туре буквально 
"раскатали"сверстников из Туркменистана -4:1. 
Аважлы отличился воспитанник клуба "Нефтчи" 
Облаёр Рахматов. Забитые мячи на свой счет 
записали также Асалбек Каххоржонов ("Бунёл
кор") и Шахзол Акрамов ("Насаф"). А пропустили 
гол совсем необязательный буквально с финаль
ным свистком арбитра. Рано расслабились.

Столь же уверенно ололели сопротивление 
сборной Талжикистана - 3:0. Теперь лубль на 
свой счет записал каршинеи Шахзол Акрамов, 
которому помог поставить побелную точку 
олноклубник Мурол Хужанберлыео.

Примечательно, что из семи забитых мячей 
четыре - в активе прелсгавителей "Насафа".

Вероятно, что звание повелителя решится 
в очной встрече межлу нашими земляками 
и команлой Ирана. Гости из Тегерана пока оше 
лержатсвои ворота на замке. Переиграли юно
шей из Кыргызстана - 2:0 и Туркменистана - 5:0. 
Встреча основных конкурентов на "золото" 
состоится 28 июля.

Положение команл после лвух туров
Сборные В Н П М О

1. Иран 2 0 0 7:0 6
2. Узбекистан 2 0 0 7:1 в
3. Талжикистан 1 О I 3:3 3
4. Афганистан 1 О 1 2:4 3
5. Кыргызстан О О 2 1:4 О
6. Туркменистан 0 0 2 1:9 О

Тимур Низасп.
Обозрвмтвпь "Праады Востока".

В И П М О
13 3 2 30:9 42
11 3 4 27:17 36
9 5 4 29:18 32
9 4 5 25:14 31
8 2 8 20:24 26
6 6 6 17:24 24
5 8 5 19:18 23
5 6 7 15:16 21
6 2 10 17-24 20
4 5 9 17:24 17
4 4 10 13:24 16
0 8 10 8:25 8
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